

ふれあい ひびきあい 学び合い
かがやくたけのこキッズ

えだわんだより

横浜市立荏田東第一小学校

◆〒224-0006 横浜市都筑区荏田東三丁目5番1号

◆Tel…045-941-7630 Fax…045-942-9464

◆<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/edahigashi1/>

夏に向かって

副校長 小川富美子

梅雨の晴れ間の月曜日、4、5組さんと一緒に小中交流会に行ってきました。えだわんの他、つづきの丘小、荏田南小、荏田南中が参加しました。子ども達と並んで葛が谷公園へ向かう緑道は、涼やかでとてもさわやかな風が吹いていました。公園では、自己紹介をしたりしっぽ取りなどのゲームをしたりと、えだわんの子ども達が他校の友達と一緒に楽しむ様子が見られました。いつもと違った場、人、こと、きっと緊張したのだろうと思います。自己紹介では照れてしまって、恥づかしそうにする子もいました。それでもゲームが始まると、はじける笑顔で思い切り楽しむことができました。しっぽ取りでは1番多く(5本も!)しっぽをゲットしたツワモノもいました。

新しいこと、慣れないことなどにチャレンジするとき、人は誰でも緊張したり、不安になったりします。日々、大小のチャレンジを一つ一つ乗り越えながら、子ども達は成長しているのだなと感じたひとときでした。

先日3年生が、えだきん商店街の花植えを行いました。総合の時間を使って、地域の方

と一緒に汗を流しました。保護者の方々もたくさん応援に駆け付けてくださって、商店街の花壇がまた新しい花々で彩られました。いつも保護者の方々、地域の方々には、たくさんの方で助けていただき、ありがたく思っています。今回も温かいご協力をいただき、子ども達はこの地域の良さを十分に感じる事ができました。ぜひ商店街を通った際には、そんな花々に目を向けていただけたらと思います。

校内のレンガ広場も、子ども達が育てている植物でいっぱいです。1年生のアサガオ、2年生の野菜、3年生のホウセンカ、4年生のヘチマ、5年生のイネと様々です。カラスよけに、いらなくなったCDを活用している子もいるようです。登校すると真っ先に自分の鉢に向かう姿がとても微笑ましいです。夏に向かって、子ども達と同じように、えだわんの植物がぐんぐん育って、学校や街をさらに彩ってくれることでしょう。

